



La Carrera Lagunera, una gran fiesta

DAVID CAÑEQUE

La celebración de la fiesta de la Virgen del Rosario se está convirtiendo en la cita anual con el deporte. Otro año más la Carrera Lagunera, que ya son once ediciones, volvió a disputarse y a discurrir por las calles de La Puebla. La Carrera Lagunera está hermanada con las otras carreras de la comarca, la de La Puebla de Valles y la Retenrun de La Mierla, por su gente, características y recorrido. Agradecemos desde aquí a todos los que hacen posible la carrera, organizadores, corredores, Asociación Río Sorbe y Ayuntamiento de Puebla de Beleña. Tanto mayores como pequeños corrieron y disfrutaron con el atletismo. Y para cenar y rematar la jornada del sábado se preparó una paella llenando la Plaza de Abajo.

El domingo fue la celebración religiosa con la procesión y misa de la Virgen del Rosario. Con un vino y un pequeño aperitivo final en la iglesia, se cerró un fin de semana intenso. Con el aviso de la próxima visita del obispo al pueblo en breves fechas.

